

# Lobbying for Worker Co-op Interests (federal)

Le lobbying pour les intérêts de  
coopératives de travail au fédéral

By/ par Hazel Corcoran, CWCF / FCCT

# CWCF currently has four lobby priorities: / La FCCT a quatre priorités actuelles de lobbying:

1) Co-op Development Support Programming /

Le programmation pour appuyer le développement des coopératives de travail

- a) Worker Co-op Business succession proposal / la proposition sur le transfert d'entreprises aux CTs.
- b) General worker co-operative development support program **(new)** / un programme plus général pour appuyer le développement des coopératives de travail **(nouveau)**

- 2) Restore co-op RRSP rules from prior to 2011 budget, which would make it possible for small co-ops to again use the RRSP program
- Retourner aux règles dans le programme REER-Coop qu'on avait avant le budget 2011, ce qui rendrait possible que les petite coopératives peuvent encore une fois utiliser le programme REER-Coop.

- 3) Invest in the Canadian Co-op Investment Fund
- Investir au Fonds canadien d'investissement coopératif

*NOTE: the first three lobby priorities of CWCF (with the exception of the new 1b, “General worker co-operative development support program” are written up along with other background, [here](#).*

- 4) Implement the CWCF Climate Change Declaration **(new as of July, 2015)**. Read it by [clicking here](#).
- Mettre en place la déclaration de la FCCT sur le changement climatique. **(nouveau depuis juillet 2015)**. Vous pouvez la lire en [cliquant ici](#).

- Questions / comments?
- Des questions/ des commentaires?
- Thank you/ merci!